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Assunto: Responde requerimento verbal do Ilustre vereador Marco Antonio da 

Fonseca e José Aparecido da Rocha, sobre requerimento 116/2017. 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento do Requerimento verbal protocolizado nesta Câmara Municipal 

sobre requerimento 116/2017. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, a nota técnica sobre a 

questão para apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 

Prefeita Municipal 

11m 2  Sr. 

ANTÔNIO ESMAEL ALVES DE MIRA 

M.D. Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga 
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Comino Incendo. • Humanitário 

Ibitinga, 10 de julho de 2017. 
Proc. Adm. 1146-2017- Protocolo no 766-2017 
REQ: 166 (complemento) 

REF. REQUERIMENTO COMPLEMENTAR SOBRE ILUMINAÇÃO 
CEMITÉRIO — MARCO ANTONIO FONSECA-JOSÉ ROCHA. 

Os nobres Vereadores questionam sobre a intenção do Executivo em 
utilizar os postes existentes para iluminação do cemitério e para o estabelecimento do 
portão principal como única entrada no cemitério. 

No que se refere à iluminação vem sendo realizado projeto de 
elétrica, se verificando a possibilidade de no local uma adequada instalação dos postes. 

Quanto a uma única entrada no cemitério, de se esclarecer que em 
razão da forma como estava sendo construídos os jazigos, sem uma estrutura fisica 
projetada, foi ficando difícil a entrada para ocorrer os sepultamentos e também utilização 
por funcionários na construção dos túmulos numa única entrada, o que dificultaria os 
trabalhos. 

Todavia essa possibilidade já vem sendo conversada com as pessoas 
que trabalham no local, para que apenas uma entrada seja utilizada. 

Assim, esperando ter complementado o questionamento, colocamo-
nos a disposição para os esclarecimentos que se fizer necessário. 

Atenciosamente 
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